



伊丹市立天王寺川中学校 第2学年 学年通信 No. 11  
令和6(2024)年12月25日(水)



デザインした人:  
2年4組 S-Iさんのコメント  
「幸福」の意味を持つすずらんの花を、淡い色を使って優しい雰囲気デザインしました。文字は見えやすいように濃い色にしました。

## 行事を越えて成長した 2 学期

今日で2学期が終わります。9月には体育大会、10月には学習発表会、11月には校外学習、と様々な行事とそれに関わる活動に取り組み、それぞれの力でやり遂げることができました。係や活動を通して様々な人と関わり、その中では喜びや成功だけではなく、失敗や後悔の気持ちを味わったでしょう。でも、それらすべてが経験となり、乗り越えていくことが成長です。学校では得られない社会での経験が、これからのみなさんにとって大切な宝物となり、力になっていくことでしょう。

3学期には3年生での修学旅行に向けての取り組みが始まります。中学校生活最後の宿泊を伴う大きな行事で、楽しみにしている人もたくさんいるでしょう。修学旅行でしかできない経験を充実させるため、しっかり学んでいきましょう。

### 今後の予定

1月 9日(火) 始業式(給食なし)※制服登校 ①始業式 ②全校集会 ③学活  
持ち物:通知表、冬休みの宿題(提出分)、上靴、体育館シューズ、タブレット、筆記用具

1月10日(水) 月①～⑤の時間割・総合 給食開始

## 2 学期を振り返って



### 11月29日 校外学習 in 神戸

現地に集合するところから最後の集合まで、自分たちだけでやり遂げるために、計画を立てて活動した校外学習。神戸の地から学ぶ体験だけでなく、自分たちだけで行う時間管理や班活動は、成功も失敗も含めて貴重な体験となりましたね。3年での修学旅行につなげていきましょう！



### 保護者の皆様へ

2 学期の間、様々な行事を支えていただき本当にありがとうございました。また、先日はお忙しい中三者懇談にご来校いただきありがとうございました。今学期を振り返り、行事や学習についてお話するには短すぎる時間ではありましたが、年末年始には、慌ただしかった 2 学期の様子を振り返り、行事の思い出や、3 年生に向けて学習の取り組みについてなど、お子様とゆっくりお話をいただければ幸いです。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

